



## Une soirée avec Little Buddah

Little Buddah avec son univers magique et zen invite à entrer dans son monde enchanteur, aux teintes rouges et dorées... Si vous êtes un(e) habitué(e) du restaurant, descendez les quelques marches qui vous mènent au Lounge Bar et ne résistez pas à la tentation d'accompagner votre élixir d'une sélection de délicieux sushis et sashimis. Dans une ambiance tamisée, élégante et intimiste, « Little Buddah » laisse planer une fusion d'Orient et d'Occident en plein cœur de Genève. Pour une soirée d'inspiration asiatique aux sons éclectiques, Little Buddah propose un éventail de cocktails : le « Sake Experience », le « Champagne Cocktails », le « Signature cocktails » et le « Short and Long Drink's »... A déguster avec modération tous les jours dès 19h !

## -/ 52nd Concours Hippique International de Genève

A very popular event where the horse is king! This year, the 52nd Concours Hippique International de Genève boasts an array of Olympic champions, fresh from London: the new world number one Steve Guerdat, the exceptional rider Michael Jung and a number of top-notch British riders. Between the 6th and the 9th December, Palexpo will turn into one of the largest indoor arenas in the world. Delights of the CSI-W programme include the World Cup Jumping and World Cup Driving events, the 12th Final of the Rolex IJRC Top 10 and the Credit Suisse Grand Prix. Sunday afternoon will finish in splendour with the Grand Prix Rolex that counts towards the Rolex FEI World Cup. Calling all riders, fans, enthusiasts and novices, here's an event that's not to be missed!

Little Buddha Geneva  
10, rue J.-Fr. Bartholoni, Genève  
+41 22 307 10 00 - [www.littlebuddhageneva.com](http://www.littlebuddhageneva.com)



## Chez Yvette... De Marseille à Genève

Yvette de Marseille... Dans l'imaginaire de tous Yvette a pris une certaine place : marseillaise, patronne, postée derrière son bar à servir des pichets de Ricard ! Pas tout à fait, nous révèle Francis Noverraz, le successeur d'Yvette. « D'après la légende, l'ancienne patronne s'appelait Yvette. J'ai voulu rajouter « de Marseille » pour apporter une touche ensoleillée, du Sud, chantante... ! » Le lieu est original puisqu'il s'agit d'un ancien garage et pompe à essence investi en bar de quartier au concept simple et cool. Un cadre industriel, du mobilier de récup', des chaises de bistrot et une grande table apportent cette ambiance chaleureuse appréciée de tous. La recette d'un apéro réussi ? Un quartier branché, une clientèle hétéroclite, de délicieuses tapas à savourer, quelques bons vins locaux et internationaux à déguster et des cocktails travaillés et variés à siroter, sans oublier le traditionnel Ricard ! Rendez-vous chez Yvette ?

## -/ Chez Yvette... Marseille comes to Geneva

Yvette de Marseille... The lady has a place in everyone's imagination: a *grande patronne Marseillaise*, standing proud behind the zinc, ready to serve up a shot of Ricard and pitcher of water. But Yvette's successor, Francis Noverraz sets us straight: 'According to legend, the bar's former owner was called Yvette, but I added « de Marseille » for that personal touch, a ray of sunshine, a breath of the South, a sing-song accent!' The setting is unusual: a former garage and petrol pump, transformed into a cool, understated neighbourhood bar. The industrial decor, bric-a-brac furniture, bistro chairs and big, communal table create a warm, friendly atmosphere much appreciated by all. The secret of a successful apéro? A hip neighbourhood, a heterogeneous client mix, delicious tapas, a handful of good local and international wines, a range of well-thought-out cocktails, and the ubiquitous Ricard! *A bientôt chez Yvette...*

Yvette de Marseille  
Rue Henri-Blanvalet 13, Genève  
+41 22 735 15 55



## J'M

Dans les rues basses de Genève, un nouvel arrivant est toujours accueilli avec enthousiasme ! On s réjouira donc de la reprise du restaurant le Morgan ultra-centralement situé place de la Madeleine, par l'équipe du Café des Marronniers à Collonge. Depuis décembre, l'endroit a donc été revu dans un style chalet chic par la décoratrice Rita Xenakis, qui a travaillé l'ambiance et la luminosité du lieu par l'usage de matériaux chaleureux. Bougies, vieux bois, tables hautes sont donc de la partie, en renfort d'une carte variée - spécialités de fagotini à la truffe et filets de bœuf grillé sauce morilles - ainsi qu'un concept « make your own burger » parfaitement dans l'air du temps : bœuf, poulet, agneau ou végétarien, garnitures au choix varié (classique, brie au truffes, roquefort, foie gras). Et que les apéroïstes et autres noctambules se rassurent, l'endroit fait aussi bar. A nous la Madeleine !

## -/ J'M

In Geneva's Ville Basse, a new arrival on the scene is always sure of a warm welcome. The relaunch of the old Morgan restaurant is no exception. Centrally located on Place de la Madeleine, J'M is in the capable hands of the team behind the Café des Marronniers in Collonge. Opened in December, the new setting offers a taste of contemporary chalet chic, by decorator Rita Xenakis, using warm materials and colours to enhance the venue's natural light and atmosphere. Candles, recycled vintage wood and tall tables are all present and correct, together with a varied menu including specialities like fagotini à la truffe and grilled beef fillet with morel mushroom sauce. Not forgetting the 'make your own burger' concept - choose from beef, chicken, lamb or a vegetarian option, plus a range of toppings (classic burger sauce, truffled Brie, roquefort or foie gras). Happy hour revellers and night owls rest assured - J'M is a bar and restaurant combined, open early and late. *Tous à la Madeleine!*

Le M - Rue de la Madeleine 10, Genève  
+41 22 311 81 00  
[www.mgeneve.ch](http://www.mgeneve.ch)